



Fecha de Expedición: 22/4/2008

Nº de Tique: 280001620080422004034

Oficina de Expedición: 2800016-MOSTOLES OP

NIF/CIF: 251230R

NOMBRE O DENOMINACIÓN SOCIAL: ANTONIO GOMEZ GOMEZ

DOMICILIO: JULIO ROMERO 1 3-A

CÓDIGO POSTAL: 28932 POBLACION: MOSTOLES

PROVINCIA: MADRID

FACTURA Nº FRO20081524931

CANTIDAD	CONCEPTO	PRECIO FINAL
1	Carta certificada	2,56
1	Acuse de recibo	0,64
TOTAL		3,20

Importes en Euros

SOCIEDAD ESTATAL CORREOS Y TELÉGRAFOS, S.A. VÍA DUBLIN (Nº 7 CP 28042 MADRID CIF. A83052407

Deducción del IVA Si (11), es empresario o profesional le informamos que, de acuerdo con las resoluciones de la Agencia Tributaria de 28 de diciembre de 2005 y 10 de enero de 2006, el importe del IVA incluido en esta factura asciende al 7,72% del precio total con iva. Le informamos también que en esta oficina tiene (11), o en cualquier oficina de estas resoluciones.

Fecha / hora de admisión / tipo

22/04/2008 / 17:26 / NB

Nº envío NB00000808163

Importe por páginas 8,01 €

Valores añadidos 3,75 €

Impuestos (IVA 16% 1,88 €)

Total importe 13,64 €

DESTINATARIO

S.M. D. JUAN CARLOS I DE BORBON
PALACIO DE LA ZARZUELA
28071 MADRID
MADRID
ESPAÑA

Datos ZARZ: 345 43952

Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos, S.A. Vía de Dublin, 7. 28042 Madrid. Teléfono 16.605.11.000, Fax 16.605.11.000, Secc. 8, Hoja M204223, Inscripción 1, CIF. A83052407

WWW.CORREOS.ES 902 197 197

CIF: A83052407 - OFICINA: 2800016 MOSTOLES OP

D. ANTONIO GOMEZ GOMEZ NIF: 251.230-12

DESTINATARIO: S.M. D. JUAN CARLOS I REY DE ESPAÑA
PALACIO DE LA ZARZUELA Nº Piso
Población MADRID
CP 28071 Provincia MADRID País

Carta Certificada
Fecha: 22/04/2008 Aviso de recibo: 0,64
Peso: 23 gr

A LA ATENCION DE:

S.M. D.JUAN CARLOS I DE BORBON

Su Majestad:

Hace varios lustros, tuve la ocasión de visitarle en su casa-La Zarzuela, con motivo de una representación deportiva-cultural, que tuvo Su Majestad de recibirnos con toda la cordialidad y simpatía que nos tiene acostumbrado; como referencia le diré, que entre los compañeros allí existentes estaban: Paquito Fernández-Ochoa y Mariano Haro acompañados de Enrique García-Ramal Cerralbo (Ministro Relaciones Sindicales) y Alfonso Maiquez Noguera (Director de Educación y descanso), entre otros. Quiero recordar que al finalizar el coloquio y, con toda la fraternidad y familiaridad por su parte, nos dijo: que si alguna vez en la vida, teníamos que acudir a Ud. por algún problema o consejo, que no dejáramos de hacerlo.

Ahora, me veo en la necesidad de acudir a Ud., pidiéndole perdón por el lance de aprovecharme de la generosidad y tono, en el que Ud. se manifestó.

En la actualidad, vivo de una modesta pensión, consecuencia de una larga enfermedad (cáncer), por la cual tuve que dejar de trabajar, dejando mi vida profesional y familiar en una penuria acusada y determinante. Como consecuencia de la situación en que me encontraba y una vez operado en el Hospital de Móstoles; decidí que mis escasas fuerzas las iba a emplear en luchar contra lo que había sido mi decadencia física, familiar y económica. Y como en algunas ocasiones he dicho: mi patria es, mi escusa vida y mis circunstancias.

Actualmente vivo en la Ciudad de Móstoles-siempre famosa é histórica, por ser un icono en la lucha contra las tropas francesas al frente de su famoso alcalde (A. Torrejón).Hoy, es otro icono y otro alcalde.....

La tecnología nos ha traído: la modernización en las comunicaciones y del bienestar en todos los campos profesionales: sanidad, educación, investigación y un largo etcétera de profesiones y actitudes sociales nuevas. Ésta cambiando totalmente la vida y, cambiara en las generaciones venideras. Pero también tendremos que pagar sus consecuencias y, ya lo estamos pagando en la actualidad. Las leyes se quedan obsoletas, la investigación van por detrás referente a enfermedades nuevas, comunicaciones, educación, sanidad, comportamientos sociales. Un definitiva la tecnología es un "AVE" y, la sociedad va en "MERCANCÍAS".

De ésta diferencia y lagunas existentes, se escudan y se aprovechan algunas multinacionales, empresarios, políticos y otros grupos interesados, con el fin de ver, en la parcela del poder y el dinero, sus metas y sus proyectos ambiciosos, basados en su poder político y económico.

Debido a que en el contorno en que vivo y en un radio de acción cercano

a mi vivienda había ya 110 afectados y entre ellos 42 muertos por diversos cánceres. Comencé a sospechar de una gran antena de telefonía móvil situada encima de mi piso, que pudiera ser la causante de tanta muerte y desgracia.

Así, después de varios estudios, consultas y una variada información con afectados y los caracteres técnicos de la mencionada antena, llegué a la conclusión, que el "mal" estaba en la "CONTAMINACIÓN ELECTROMAGNETICA".

Es concluyente que el estudio "Proyecto Reflex", en el que intervienen 12 equipos de investigación de siete países de la Comunidad Europea, hayan determinado que las ondas electromagnéticas emitidas por las antenas de telefonía y los teléfonos móviles, producen daños genéticos y celulares.

Dispongo de bastante documentación sobre el "tema" que nos ocupa. Hay países como: Australia, Suiza, Nueva Zelanda, Italia, Suecia, Alemania, Francia, Holanda, Canadá, etc; que están realizando estudios muy severos sobre la contaminación electromagnética, y han sido tomados en cuenta el, "PRINCIPIO DE PRECAUCION"

Nuestro país es muy permisivo y, estamos el nº 71, del ranking mundial en cuanto a estos estudios de tanta importancia para la salud de las personas y medio ambiente el progreso nunca debe estar por encima de la salud de los ciudadanos.

Tras mis primeras gestiones en el Ayuntamiento de Móstoles y, al ver que no tenía los resultados correctos. Inicie denuncias en contra del Ayuntamiento de Móstoles y otros organismos competentes y, así comencé una lucha desigual, contra esos Molinos de Viento que iconizara nuestro ilustre Cervantes.

En la acción judicial, arrastré a comparecer a ciertas multinacionales-causantes directas y responsables de la "Contaminación Electromagnética", apoyadas por organismos, empresas y políticos de turno, añadiendo una singular colaboración por parte de ciertos ciudadanos-que fueron engañados y manipulados a cambio de un coste más económico en el importe de sus recibos correspondientes y accedieron a la colocación de estas antenas contaminantes. Adquiriendo a cambio muerte y tragedia colectiva.

Entre las citadas multinacionales están: Vodafone, Orange, Telefonía Móviles y, -por supuesto con contratos legalizados y facilitados por organismos oficiales y competentes en la materia, como debe ser...

En mis demandas y denuncias han intervenido los juzgados de Instrucción, nº 1, de Móstoles, Contencioso Administrativo de Madrid, Fiscalía del Tribunal Superior de Madrid (para investigación criminal), etc.

Mis denuncias han tenido eco y resonancia en todo el ámbito local, nacional e internacional.

También han intervenido de forma gráfica, la prensa local y provincial, así como periódicos de indole nacional como El País, El mundo, y revistas especializadas a nivel nacional e internacional). Y una constante información en radio, televisión, como: TV-1,-T-5,A-3, Telemadrid, Onda-6, Europa Press T.V. .etc.(Algunas con dudosos intereses partidistas y políticos) No fue grata la asistencia en bastantes ocasiones acudir a ciertas entrevistas y debates sobre el tema en cuestión.

No deseo Majestad, ser muy extensivo, pero la lucha ha sido, es y será muy dura y larga.

He tenido en el camino y debo de agradecerlo a personas, entidades y asociaciones en todo el país, que me han apoyado incondicionalmente en mi lucha cotidiana-algunos por motivos morales y jurídicos y otros por sufrir el mismo drama que yo padezco y defendiendo, entre ellos puedo citar. AVAATE.org Ecologistas en Acción, Los Verdes, etc. y otras asociaciones de los más diversos lugares de la geografía nacional: Valladolid, Murcia, Andalucía, Valencia, Murcia, Navarra, Palencia,etc,este ultimo, por su recientes casos de leucemia en el colegio Juan de MENA de su capital.y en el olvido quedaron los casos del Colegio García Quitana de Valladolid, ambos unidos por un hilo invisible de amargura,maldición e imputencia.

En mi largo camino, he recurrido al Defensor del Pueblo, Alcaldes, Abogados, Técnicos, Periodistas, é incluso al Presidente del Gobierno, D. José Luis Rodríguez Zapatero-el cual me contestó y le doy las gracias por su atención, en esté tema.

También deseo dar las gracias, amigos, familiares y convecinos por el apoyo moral que me dispensaron en todo momento.

En la actualidad, la antena situada encima de mi casa, ha sido desconectada y desmontada.

Dentro del área de marcación de la zona, existen 64 antenas, de las cuales, 32, son ilegales.

¿Cuántas serán ilegales en la totalidad del País? ¿Cuántas tropelías por intereses personales, causan nuestros políticos, debido a su ambición y el dinero, dejando a un lado el interés general de la ciudadanía? Todo esto lo sufrimos diariamente, véase; las lagunas y deterioro en Justicia, Vivienda, Educación, Sanidad-(totalmente abandonada, por motivos interesados de cierto sector político de llevarla a la privatización, yo lo he sufrido y comprobado). Así, no se a donde llegaremos... (No somos ricos toda la población española).En que manos y en que mundo dejaremos a nuestros hijos y nietos...)

A mi juicio,el síndrome de las microondas o la hipersensibilidad electromagnética, constituyen una acción criminal que ha violado la ética médica,elcodigo de Nuremberg, la declaración de Helsinki, y los derechos humanos de la HUMANIDAD como especie.

Majestad, recabo de Ud. Que manifieste a los responsables políticos que controlan todos los servicios públicos, en su demarcaciones autonómicas en todo el País. Que estén al lado de la Ley y La Constitución

Y mejoren el bienestar de todos los ciudadanos y. no padecerlos, por sus intereses personales y partidistas.

Solo deseo que se clausuren las estaciones bases de telefonía móvil que emiten radiofrecuencias y campos electromagnéticos sin la correspondiente licencia de actividad, gravemente nocivas para la salud de los ciudadanos. Y en su lugar ondee figuradamente una bandera azul-cielo, y podamos verla, con esperanza, de vernos mas seguros, mas libres y, mas solidarios como ciudadanos.

Sin otro motivo, que el aquí expuesto. Me despido de Ud. Majestad, con un cordial saludo para Usted y toda su familia.

Móstoles, a 22 de abril de 2008.

Antonio Gómez Gómez
Pintor Julio Romero, 1. 3º-A.
Móstoles-28932

Firmado.

